

Quebr. France du
Mardi 21 octobre

80 demandeurs d'asile vont être expulsés à Brest



Ce mardi matin, 80 demandeurs d'asile doivent être expulsés d'un immeuble qu'ils occupent, à Brest (Finistère). Depuis le mois de juin, ces nombreuses familles venues d'Albanie, de Tchétchénie, du Kosovo et d'Arménie (*photo*), ont investi un ancien bâtiment des affaires maritime inoccupé, pour y poser leurs valises. Lundi matin, un huissier est passé dans l'immeuble pour relever le nom de chaque personne y vivant, comme le veut la procédure avant expulsion. « **Tout ce qu'on peut es-**

pérer, c'est que la Préfecture trouve une solution pour les héberger, sinon, ils sont à la rue », explique Chris Perrot, militant et membre du collectif Casss-papiers, défenseur des droits des sans-papiers. Pour la plupart de ces familles, partir de Brest est impensable : les démarches administratives pour l'obtention de papiers sont engagées dans la ville, et peu d'entre eux ont un véhicule. Les nombreux enfants sont scolarisés dans les écoles brestoises.